Cette plaque, commémorant le tout dernier village du Plateau Mont-Royal, celui de De Lorimier, est installée à l'angle de l'Avenue du Mont-Royal et de la rue Des Érables. Tout à côté de l'immeuble de l'ancien Hôtel-de-Ville, qui faisait également office de caserne de pompiers, de poste de police et de local communautaire. Cette plaque nous rappelle les grands jours de cette petite ville qui avait beaucoup d'ambition et qui fit preuve d'initiatives très intéressantes dans le domaine municipal. Son histoire, moins bien connue que celles de ses voisines, mérite toutefois d'être partagée par les citoyens de ce secteur du Plateau.

